

RAPPORT D'ACTIVITÉ 2017

En 2016 l'association a compté 114 adhérents.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE: 7 FÉVRIER 2016

Trente personnes étaient présentes au Prieuré de Marcevol pour l'Assemblée générale de l'association. Il n'y a pas eu de renouvellement du conseil d'administration en 2016. La question de la situation foncière à Marcevol et la préparation de l'événement de juin, le festival "En à vent !", ont occupé une grande partie de l'ordre du jour.

WEEK-END "EN A VENT": 4-5 JUIN 2016

Ce week-end a fait l'objet d'une longue préparation en amont, cinq réunions ont été nécessaires, regroupant une équipe d'une dizaine de personnes très actives. Merci à toutes celles et ceux parmi nos adhérents qui se sont impliqués pour que ce week-end soit une réussite.

Environ 350 personnes sont venues fêter le vent à Marcevol malgré une météo instable le samedi après-midi et l'organisation de plusieurs autres manifestations dans les environs.

Au menu : un jardin du vent et des ateliers qui ont permis d'expérimenter des objets animés par le vent ; un échange sur les énergies renouvelables autour de l'éolienne installée sur le site ; une conférence météo ; une belle structure en cade qui a fait chanter le vent sur les hauteurs du site ; des harpes éoliennes ; des performances dansées, un carousel du vent, une rose des vents ; un arbre sonore ; des manches à air ; des bannières ; une récolte de thym et d'immortelle et sa distillation, des contes, un atelier d'écriture ; un atelier son et image ; des projections vidéos ; deux concerts le samedi soir. Un programme dense et varié qui a rythmé ces deux journées sur un thème qui nous tenait particulièrement à cœur.

Michel Latte, avec un dispositif artistique intitulé "Lungta, les chevaux de vent", en référence aux drapeaux de prière tibétains, terminait avec ce travail une démarche artistique inaugurée en 2009. Nous le remercions particulièrement de sa présence tout au long de ces années aux côtés de l'association pour la protection du site.

Le bilan financier de l'événement n'est pas à l'équilibre, cette année les demandes de subventions faites auprès du Conseil Départemental et Régional n'ont pas abouti. C'est la première fois que le Département, jusqu'ici à nos côtés, ne soutient pas l'action de l'association. Les repas, les nuitées, le bar, n'ont pas permis de compenser les dépenses et peu d'adhésions ont été enregistrées. Malgré tout, les frais engagés l'ont été en ménageant à l'association une réserve financière qui sera améliorée nous l'espérons par les cotisations 2017.

JOURNÉE DE DÉBROUSSAILLAGE DIMANCHE 9 OCTOBRE 2016

Une cinquantaine de personnes sont venues profiter d'une belle journée ensoleillée à Marcevol le dimanche 9 octobre. Elles ont mis toute leur énergie pour débroussailler les chemins partant du prieuré et du hameau, dégageant de beaux murs de pierres sèches. Cet entretien des sentiers permet aux promeneurs de profiter du site en toute saison en effectuant de petites boucles très accessibles. Le piquenique a été l'occasion de partager un moment chaleureux et de communiquer sur les dernières nouvelles du site.

SITUATION FONCIÈRE DU SITE

En 2016 les terres du SIVM de la Desix et de la société EASSDA ont été mises en vente (y compris l'ancien restaurant et le practice). La SAFER a joué son rôle d'intermédiaire en recueillant les candidatures des différents acteurs et projets agricoles du site, portés notamment par la Fondation du prieuré de Marcevol (projet d'agroécologie), le GAEC de Marcevol (élevage ovin) et la commune d'Arboussols (sécurisation des ressources hydriques du territoire)... Les résultats de cette concertation et de ces transactions foncières seront connues en 2017.

CONSEILS D'ADMINISTRATION

- Le 9 février 2016 en amont de l'Assemblée générale.
- Le 14 avril 2016.
- Le 13 novembre 2016.

Comme toujours le blog de l'association,

marcevol.canalblog.com

régulièrement mis à jour permet aux adhérents et au personnes intéressées de se tenir informées des différents événements.